



Newsletter 2019 - 3

Postanschrift:
Paulshofstraße 59, 50767 Köln
Telefon: 0221 / 959 11 77
Fax: 0221 / 959 18 69
E-Mail: Vorstand@bvpesch.de
Internet: www.bvpesch.de
Facebook: Bürgerverein Pesch

Jahreshauptversammlung 2019

Die diesjährige Jahreshauptversammlung wurde am **4. April** in den Räumen der Evangelischen Kirche in der Montessoristraße abgehalten. Nach der Begrüßung der anwesenden Mitglieder und Gäste durch den Vorsitzenden Manfred König, trugen Ulrich Hinz (Geschäftsführer), Bernd Nossek (AK Verkehr) und Wilfried Kunde (AK Grün und Umwelt) ihre Geschäftsberichte vor. Aktuell hat der Bürgerverein 460 Mitglieder.

In diesem Jahr stand die Wahl des Vorstandes auf der Tagesordnung. Die drei Vorstandsmitglieder und die drei Beisitzer hatten schon im Vorfeld ihre Bereitschaft erklärt, zwei weitere Jahre für den Verein tätig zu sein und wurden einstimmig gewählt. In seinem Kassenbericht konnte Heinz H. Eschen u.a. über die hohe Spendensumme berichten, die der Bürgerverein im Geschäftsjahr 2018 an Pescher Institutionen verteilt hat.

Hilde Altmeyer wurde für weitere zwei Jahre als Kassenprüferin gewählt. Jörg Niezborala bleibt noch ein Jahr im Amt. Unter dem Tagesordnungspunkt 'Verschiedenes' wurde über die Situation am 'Pescher See' diskutiert. Die starke Verschmutzung im Bereich des östlichen Ufers nach warmen Abenden ist ein großes Ärgernis. Dankenswerterweise wird der Bereich von Anliegern regelmäßig gesäubert. Wenn alle ihren Müll mitnehmen würden, wäre dies nicht nötig. Den verschiedenen Abteilungen der Stadtverwaltung ist es bisher nicht gelungen, dafür zu sorgen, dass der Bereich den Vorschriften des Landschaftsschutzes entsprechend genutzt wird (Lagern und Grillen, ... sind nicht erlaubt). Am 21. Mai wird der Bürgerverein an einem erneuten Gespräch mit den verantwortlichen Personen der Stadtverwaltung teilnehmen. Im Anschluss an die Versammlung lud der Vorstand alle Anwesenden zu Kölsch und belegten Brötchen ein. Hierbei gab es ausreichend Gelegenheit zum Gedankenaustausch über aktuelle Themen.



von links: Wilfried Kunde (Leiter AK Grün), Ulrich Hinz (2.Vors. u. Geschäftsführer), Bernd Nossek (2.Vors. u. Leiter AK Verkehr), Manfred König (1.Vorsitzender), Barbara Eschen (Öffentlichkeitsarbeit), Heinz H. Eschen (Kassierer)



Pesch Putzmunter

Am **Samstag, dem 6. April** veranstaltete der Bürgerverein Pesch seine diesjährige Säuberungsaktion in Pesch. Mehr als 40 fleißige Helferinnen und Helfer waren dem Aufruf von Wilfried Kunde, dem Leiter des **Arbeitskreises Grün und**



Vorsitzender:	Manfred König
stv. Vorsitzender u. Geschäftsführer:	Ulrich Hinz
stv. Vorsitzender u. AK Verkehr	Bernd Nossek

Arbeitskreis Grün:	Wilfried Kunde
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:	Barbara Eschen
Schatzmeister:	Heinz H. Eschen

Umwelt, gefolgt und trafen sich um 10.00 Uhr auf dem Platz neben der 'Trattoria da Toni'. Sehr erfreulich war in diesem Jahr, dass auch einige Kinder mit ihren Eltern an der Aktion teilnahmen. Jede der Gruppen erhielt von Wilfried Kunde einen Plan, auf dem die Straßen, die gereinigt werden sollten, beschrieben und farblich markiert waren. Darüber hinaus wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer jeweils mit Handschuhen, Müllbeuteln und Greifzangen ausgestattet. Auch in diesem Jahr wurde wieder viel Müll an den Straßenrändern und in den Beeten gefunden und beseitigt. Nicht unbeträchtlich ist dabei die Anzahl der kleinen Schnapsflaschen, die einfach in den Beeten zum Beispiel im Bereich des Kapellenwegs direkt neben den Parktaschen im Gebüsch entsorgt werden. Und alle Jahre wieder haben wir diesen Wunsch: Es wäre schön, wenn alle Pescher Bürgerinnen und Bürger sich um die Bereiche rund um ihre Grundstücke mehr kümmern würden. Unkraut beseitigen und Müll aufsammeln auch außerhalb des Gartenzauns oder der Mauer ist Pflicht!

Nach der Rückkehr wartete auf alle ein Frühstück mit belegten Brötchen und Kaffee, das von Doris Behne-Kreitz -wie schon in den letzten 9 Jahren- zubereitet worden war.

Beetpflege

Wie wir schon in unserem letzten Newsletter berichtet haben, wurden vom "**Arbeitskreis Grün und Umwelt**" am 20.02. die Bereiche um die vom Bürgerverein betreuten Beete gesäubert und der viele Unrat entfernt. Am 09.04. wurden nun die Sräucher beigeschnitten, das Unkraut entfernt und teilweise neue Pflanzen eingesetzt. Die Beete werden – wie schon in den zurückliegenden Jahren – diesen Teil von Pesch verschönern.



Bild oben: Manfred König (links), Renate u. Wilfried Kunde
Bild unten: Renate Krutz (links), Johanna Gratzal

In eigener Sache:

Sollten Sie diesen Newsletter nicht persönlich per Mail erhalten haben, so können sie diesen und weitere Newsletter gerne per Mail an

newsletter@bvpesch.de

unter Angabe ihres Namens und der Email-Adresse **bestellen**.

Wenn Sie keine weiteren Newsletter mehr haben möchten, teilen Sie uns dies einfach über die obere Mailadresse mit.



Verantwortlich für den Inhalt des Newsletters: Barbara und Heinz H. Eschen